

Pokale an Voigtei und Bahrenborstel

Frühjahrsschießen des Schützenvereins Heerde-Kuppendorf

KUPPENDORF (sis) ■ Gut besucht war das Frühjahrsschießen, zu dem der Schützenverein Heerde-Kuppendorf jetzt befreundete Vereine eingeladen hatte.

23 Teams gingen an den Start. Bei den Damen holte sich die Mannschaft aus Voigtei mit 192 Ring den Sieg und verwies die Teams aus Dörrieh (189 Ring) und Woltringhausen (188 Ring) auf die Plätze. Tages-

beste Schützendame war Melanie Lück (Schützenverein Wehrbleck) mit 50/49 Ring. Bei den Herren setzte sich die Mannschaft aus Bahrenborstel mit 197 Ring durch. Platz zwei belegte das Team aus Kirchdorf mit 191 Ring, Platz drei sicherte sich die Mannschaft aus Wehrbleck mit 190 Ring. Tagesbester Schütz war Reiner Wiegmann vom Schützenverein Bahrenborstel, der 50/48 Ring schoss.

Gleichzeitig begann auch das Monatsschießen der Mitglieder im Schützenverein Heerde-Kuppendorf. Den „Herbert-Plenge-Pokal“ der Damen sicherte sich Viola Witte.

Den Jugendpokal gewann Kevin Lehmkuhl. Beim Glücksschießen um Schweinefleischpreise sicherte sich Marco Ruräde den ersten Platz – und durfte sich deshalb das beste Stück aussuchen.



Die Sieger des Frühjahrsschießen, zu dem der Schützenverein Heerde-Kuppendorf einlud.